

## 年頭所感

## 地域づくり協議会

一般的に「議論は知識の交換、口論は無知の交換」と言われます。確かに口論は感情的になって論点がずれことが多いようです。

これまでも各団体の方々との意見交換を通じて事業の充実を図ってまいりました。今年も「議論」を通じ連携を強固なものとしたうえで、より的確な事業の遂行を皆さんとともに実施する所存です。



(会長 森 重幸)

## 貴船連区 町長会

地球はいずれ熱球に変わる?そんな想像が働く近年の暑さ。そして現実に目を向ければ少子高齢化。個人の力では対処しきれません。

それゆえに人とのつながりやコミュニティの必要性・重要性が増します。地域の交流・共同により防犯・防災・環境保全等に努めたいものです。町長会では、その一助となるような事業を心がけます。

(代表 河村恒規)



## 運動会

(公民館 廣瀬純一館長) ◎10月12日(日) 於: 貴船小学校運動場



[選手宣誓] 来賓の温かいまなざし

少子化もあって参加町内会が減少。その対応策として個人での参加申し込みが認められました。予想以上の42名が集結し、合同チームとして活躍しました。

特筆すべきは新競技「バケツリレー」の誕生です。バケツの中に入れた7つのボールをこぼすことなく最後まで運びます。防災訓練の要素がちょっぴり入っており、確実性とスピードが試される現代風のニューゲームといえます。

<総合順位 ①東小島 緑 ②両郷町 赤 ③東小島 赤



[新競技] バケツリレー

③貴船町1 A >

## 民生 ふれあいの会

(民生・児童委員協議会 清水与四郎会長) ◎10月16日(木) 於: 貴船公民館

市へ、ひとり暮らし高齢者登録をされている65歳以上の方をお招きして開催しました。



雨予報にもかかわらず63名の方に参加頂き、午前の短い時間ではありましたが、佐藤三智子講師夫妻(大志連区)にお願いして「歌って脳トレ」を開催。ピアノを使っての歌と軽い運動で、楽しいひとときを過ごして頂きました。最後にくじ抽せん会を行い、景品とおいしい弁当を手に笑顔の中での散会となりました。

<左側写真 一宮市社会福祉協議会 真野克彦会長、右側写真 佐藤三智子夫妻>



## 地域交流講演会

◎10月18日(土)

## 作品展

(公民館 廣瀬純一館長) ◎11月2日(日) 於: 貴船公民館

## 市民公開講座「アルコールと健康問題」

(重陽クラブ 角田彰吾会長) 於: 一宮研伸大学きわみホール

刈谷病院の菅沼直樹先生にお酒と健康についてお話しして頂きました。「適度のお酒なら飲んでいいですか」の問い合わせに「お酒が入れば健康障害の危険が増します」とのつれない回答。飲まないことが最善のようです。が、どうしても飲みたい時は「ノンアルコールですね」と助け舟を出されました。



「いつもより館内が広くて明るい気がする」。こんな感想が観覧の皆さんから聞かれました。展示パネルが替わったことと児童の絵画出展が前年から倍増の60点。原色に近い色使い(失礼)が明るさに貢献したかも…。前年同様に土足で観覧OKも好評でした。閉館後に掃除される方に感謝なくちゃ。



## 学校外活動 ストラックアウト

(公民館 廣瀬純一館長) ◎11月8日(土) 於: 貴船小学校



学校外活動の一環として開催。運営は例年どおり公民館が担当しました。1~9までのパネルを軟式ボールで何枚落とせるか。命中数を競う競技です。

36名が9枚オール命中のパーフェクトにチャレンジしましたが、達成者は3年生ただ一人。また2年生で8枚抜きの大物も出現。低学年生の快投が目立ちました。ひょっとしたら第2の山本由伸が潜んでいる? 楽しみですね。



## なわとび大会 (児童育成協議会 飯盛好晃会長) ◎11月9日(日) 於:貴船小学校屋内運動場

1年から6年まで全学年が参加。個人戦は縄跳びの基本である前跳びで行われ、跳び続けられる時間の長さを競いました。低学年(1~3年)と高学年(4~6年)のそれぞれ上位3名が表彰されました。



ご父兄に縄を回して頂いた長縄跳びは学年無関係で3つのグループに分けて挑戦。練習した結果、10回程度も跳び続けるグループが現れました。上級生と下級生が息を合わせての成果は、異学年交流の賜物でしょう。

## むかしあそびの会

(重陽クラブ 角田彰吾会長) ◎11月11日(火) 於:貴船小学校屋内運動場

縄跳び大会が異学年交流なら、こちらは異元号交流(昭和と平成末期)?重陽クラブを中心としたベテランの皆さんが講師として招かれ、ちびっこ(1年生)に昭和に流行した遊び(10種類)の楽しみ方を熱心に教えられました。



70年後のシニア?は先生方のご指導よろしく、しっかりと挨拶し、先生の話しもきちんと聞くことができました。おわりの会では手作りペンダントを首にかけたり握手したり…。児童の自然な優しさと笑顔にじいじとばあばはメロメロ、天にも昇る気分…。後日、参加児童からお礼状を頂き、今度は涙腺が緩みました。



## ことぶき 教養講座

◎11月13日(木)



高年福祉課では介護予防に関する各種の出前講座を実施しています。その中からシニアの健康維持に関する講義が行われました。

健康リーダーの方々から健康に関するお話と体操を指導して頂きました。力説されたのは高齢者の転倒は一大事であること。転倒防止策として椅子を使用してストレッチや筋力トレーニングを体験しました。体操を学んだ皆さんの健康寿命はグーンと伸びる?



頑張りが報われますように

## 第7回 ウォーキング大会

(地域づくり協議会 森 重幸会長・人とのつながりを考える会 柳生光世部会長)

◎11月15日(土) コース 貴船小学校→大江神社→北之町神明社→徳本寺→大乗公園→大日寺鎮守社→天道公園→大石社→真清田神社→濱神明社→一楽寺→貴船小学校



令和元年に誕生し、令和7年に7回目の開催。回数的には元号に歩調を合わせています。スタンプカード、真清田神社東側でのドリンク提供のほか、班長による名所旧跡の解説も好評でした。

1班を先導した柳生部会長は歩き終えて小学校の校門で後続を迎えてきましたが、帰って来る人の多くから「楽しかったよ」「ありがとう」「次も来るよ」と温かい言葉をかけられていました。

未広がりの第八回も「ガンバロー!!」。



挨拶:来賓 中野正康一宮市長

・岡本将嗣一宮市議会議員

河村恒規貴船連区町会長会代表

・バンド演奏:チャレンジャー

主催者代表:地域づくり協議会 森 重幸会長

進行・注意事項説明:柳生光世部会長 参加:164名(大人135名・子供29名)

協賛:鈴木スポット



後援:貴船小学校・一宮研伸大学

## 映画会

(地域づくり協議会 森 重幸会長・思いやりを考える会 清水与四郎部会長) 於:貴船公民館

◎11月29日(土)



アニメを間に挟み、3本の16ミリ映画を鑑賞しました。

今回の映写担当は清水部会長。映写技師としてはルーキーでしたが、持ち前のセンスでやり遂げられました。「貴重な16ミリ映写機の魅力を今後も皆さんに味わって頂きたい」と部会長が閉会式で話されたように、映写機はまだ元気いっぱい。16ミリの名画シリーズは可能な限り継続する予定です。乞うご期待!

< 上映映画 >

※ 丸数字は上映順を示します。

- ①手のひらの詩 使い捨てを戒め、物を大事にする必要性を強調しています。
- ②夕日の沈むまで 欲張り過ぎるな、と説いてます。19分のアニメ映画です。
- ③他人の子を叱った私 他人の子であっても間違いに気づいたら注意し合うことが教育であり、大人の役割と責任を問いかけています。

「体験型 防災研修会」 令和8年2月1日(日) 9時半より 於:貴船小学校  
貴船連区地域づくり協議会 安全安心を考える会